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出席報告
会員数 108 名
出席数 67 名 欠席数 35名
出席免除会員 6名

荒川(雄)君 杉原(弘)君 新納君
宮本(守)君 髙橋君 小谷君

出席率 67.29 ％

ビジター

メークアップ
理事 11名 (5/  9  第11回理事会）
会員 7名 (5/10  インフォメーション)

【 未来を創造し、ロータリーの楽しさを共に活動し、体感しよう！ 】

【 会 長 挨 拶 】
皆さんこんにちは。

皆さんとお会いするのは久しぶり
です。4月26日は体調不良のため休ませて頂きました。
画面を見て下さい。天国に一番近い島で写真を撮

らせて頂きました。50万円をセブの教育支援で頑
張っておられるＮＰＯ法人go shareにお届けしまし
た。セブ島のスラム街の子供たちにラーニングセン
ターという施設があり、そこで支援金、おもちゃ等
を贈呈し、全員で写真を撮りました。 いい街並みと
ゴミの山が点在しているところがセブ島にございま
す。次の日はマクタン島のＲＣクラブにお邪魔させ
て頂きました。前会長、現会長、次期会長が女性で
す。 幅が60ｍ、長さが150m位の島に2,000人が住ん
でいます。その内の半分1,000人が子供です。多くの
子供たちを抱っこしました。米子東ＲＣの皆さんと
また一緒に行けたらいいなと思っております。セブ
島の教育支援の報告とさせて頂きます。
次年度より例会の昼食代が値上げになります。

次年度は、例会を31回から36回に戻したいという
意見もあります。現在の会費では運営が非常に厳
しいですので、24日の例会終了後に臨時総会を開
き、会費等についてお諮りしたいと思います。次
年度を順調にスタートさせるためにご理解を頂き
たいと思います。よろしくお願いします。

スマイルBOX 23,000 円 （ 975,000 円）
創立記念日祝：上森会長、岩﨑（稔）幹事

今出君、足立（博）君、木山君
種田（宏）君、松本君

本人誕生祝 ：上森会長、楠君、木山君、山崎君
主・夫人誕生祝：種田（宏）君
結婚記念日祝： 宮本（寛）君

イマジン ロータリー
Imagine Rotary

今週のお祝
本人誕生祝： 1日遠藤智美君 5日 細田耕治君

5日杉本真吾君 7日 中元啓介君
9日井上卓也君 14日 楠 明彦君

14日山崎雅行君 24日 上森英史会長
31日漆原輝之君

《 幹 事 報 告 》
（1）鳥取大学医学部4年生

山根有結様、村上ひなた様 来訪
（2）田中美希会員 本日入会 会員数108名

東京海上日動火災保険株式会社 支社長
（3）次年度、阿南南RCへの訪問日程のお知らせ

8/12(土)～8/13(日) （友好締結15周年）
（4）5/14（日）クラブ活性化ワークショップ

… 松江市くにびきメッセ
（5）2024-25年度ロータリー青少年交換派遣学生

募集のご案内 … 石倉ガバナーエレクト事務所
（6）豈(やまと）プロジェクト米子公演、後援の

お礼状 … 鳥取県西部活性化協会
（7）出席率について
（8）他クラブ例会変更等

・ビジター受付… 5/18（木）米子中央RC

【次 回 プ ロ グ ラ ム】
5/17 「思わずゲゲゲ！米子でブラリズム」

公益財団法人とっとり
コンベンションビューロー

理事長 石村隆男氏
5/24 「どぶろく上代いい移住」（仮題）

株式会社上代 遠藤みさと氏



＜本日のプログラム＞

株式会社ｼﾞｮｲｱｰﾊﾞﾝの井上玲子と申します。今年の
1月に入会し、皆様のお名前と顔がまだまだ覚えられ
なく本当に申し訳ございません。そんな私のことを
皆さんが優しく親しみを込めて呼んで頂けるのでと
ても嬉しく思っています。まずは自己紹介をさせて
頂きます。1973年2月10日、京都市伏見区で誕生し
ました。3,600gもある大きな赤ちゃんでしたので母
は大変だったようです。初めての女の子ということ
で、もう本当に可愛がられました。名前の「玲」と
いう字には、「玉のように美しい」「玉がぶつかっ
て鳴る、澄んで美しい音色」など意味があるそうで
す。名前からもすごく思いが伝わってきます。名前
負けしないように頑張ろうと思っています。本当に
どこにでもいる子供でした。特技があるわけでもな
く熱中するものも無く平凡に育ちました。高校を卒
業後、安来にいた母方の祖母と二人で住むことにな
りました。毎日2時間かけて倉吉の短大に通っており
ました。幼児教育学科卒業ですが子供を預かる自信
が持てなかったので米子国際ﾎﾃﾙに就職しました。接
客とｻｰﾋﾞｽの基礎をここで身に付けたと思っています。
もちろんその時は自分がＲＣの会員になるとは思わ
ず、料理を運んだりしたことがあります。とてもご
縁を感じます。出産のために退職し、その後は
TSUTAYAでｱﾙﾊﾞｲﾄをしながら子育てを楽しんでいま
した。学校行事には全て参加しました。子供の高校
卒業と同時期に声を掛けて頂きましたので、2019年
9月にｼﾞｮｲｱｰﾊﾞﾝに入社しました。ｼﾞｮｲｱｰﾊﾞﾝは2018
年3月設立のまだまだ生まれたての会社です。GOOD
BLESS GARDEN、YEASTY PLACE、ﾛｰｽﾞｾﾝﾄﾗﾙの他、
実はｺﾅﾐｽﾎﾟｰﾂもﾌﾗﾝﾁｬｲｽﾞでさせて頂いています。
TSUTAYAの上にある角4ｽﾀｼﾞｵ、Tｶｰﾄﾞｱﾗｲｱﾝｽ事業も
取り組んでいます。ｸﾞｯﾄﾞﾌﾞﾚｽｶﾞｰﾃﾞﾝにはｽﾎﾟｰﾂｼﾞﾑ、
ﾏﾝｶﾞﾐｭｰｼﾞｱﾑ、温浴施設などが入っています。1階の
飲食以外は全て自社運営です。 現在、法人様向けに
福利厚生にご利用できるお得な会員ｺｰｽの販売もあり
ますのでぜひお声がけ下さい。 ﾓﾉ売りｺﾄ売りなど

「ロータリーの友」 5月号紹介
雑誌委員会 小椋理佳会員

横書き
Ｐ 4 「ＲＩ会長メッセージ」
Ｐ 8 「リーダーを育む

ロータリー青少年交換プログラム
縦書き
Ｐ 4 「その可能性、開く？閉ざす？」

「私の職業」井上玲子会員

新 会 員 紹 介

東京海上日動火災保険株式会社
支社長 田中美希会員

鳥取大学医学部医学科4年生
山根有結様・村上ひなた様来訪
野坂美仁会員からの紹介

のﾋﾞｼﾞﾈｽを通して町の活性化に取り
組んでいます。山陰最大のYYﾋﾞｼﾞｮﾝ
を運営しています。沢山の情報を流
したいので値段も安くすることがで
きます。入社して素材や動画製作な
どを1から勉強しました。簡単なものなら作れるように
なりましたのでこちらもお声がけ下さい。1階にﾃﾅﾝﾄが
入る予定でしたがｺﾛﾅで中止となりました。多くの方に
喜んでもらえるようなものがないか試行錯誤しており
ます。こちらもよろしくお願いします。皆さんの財布
の中やｱﾌﾟﾘにもTｶｰﾄﾞをお持ちかと思います。米子市の
人口の半分7万人位の方がTﾎﾟｲﾝﾄｶｰﾄﾞ､Tｶｰﾄﾞをご利用
されています。各お店でＴﾎﾟｲﾝﾄを貯めたり使うことが
できるようにするという営業もしております。現在力
を入れているのがﾋﾞｯｸﾞﾃﾞｰﾀを使ったまちづくりです。
ﾃﾞｰﾀから見ると米子の人は地元の食材が好きだったり、
ｵｰｶﾞﾆｯｸ食材で自炊が好きだったり食材の産地にこだ
わる人が多いということが分かりますので、そういっ
たものを使って街を発展していこうかなと思っており
ます。ﾃﾞｰﾀを集めるために角盤町商店街では共同販促
などで集客をしています。楽しいまちづくりを皆さん
と行っております。全国の高島屋でＴﾎﾟｲﾝﾄが貯まるの
はJU米子高島屋だけです。 Tｶｰﾄﾞでお買い物をお楽し
み下さい。 昨年の7月にきゃりーぱみゅぱみゅさんが
いらっしゃって商店街を一緒に盛り上げて下さいまし
た。現在もYouTubeで見ることができますのでよかっ
たら見てやって下さい。元気な街になっていければい
いなと思っています。今年度よりｱｰｹｰﾄﾞの改修工事が
始まります。ﾃｰﾏは歩いても楽しいまちです。角盤町
商店街がどんどん変わっていきます。きゃりーさんに
植えていただいた木を移植してｼﾝﾎﾞﾙﾂﾘｰにしていきま
す。たくさんの人が集まって、以前のような活気のあ
る街になって、次世代に残していける 街を作っていき
たいと一生懸命やっております。入社して3年と8ヶ月
経ちました。右も左も分からず自信も経験もなく空回
りしていた時期もありました。まだまだですが少しず
つ自信を持てるようになってきました。皆さんの力も
借りて成長していきたいと思います。どうぞこれから
もよろしくお願いします。
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